

Jornadas sobre delitos de odio en el Colegio Oficial de Abogados

Contarán con expertos juristas y miembros de los cuerpos policiales, así como de colectivos sociales

M.M.

El Colegio de Abogados acoge los días 19 y 20 de abril las 'Jornadas sobre delitos de odio'. Dirigidas por la letrada Rita María Sánchez, las jornadas contarán el primer día con la presencia de Esteban Ibarra Blanco, presidente del Movimiento contra la Intolerancia, y Eric Sanz de Bremond, abogado de Red Jurídica Cooperativa, que abordarán

“El concepto del odio asociado a un tipo penal y a una forma de entender y enfrentar los antagonismos sociales”. Charo Alises, de la Comisión de Derechos Humanos, y Carmen Santiago, de la Federación de Asociaciones de Mujeres Gitanas Kamira, hablarán por su parte de “Iniciativas para asegurar la asistencia y orientación jurídica a las víctimas de los delitos de odio”. Ya por la tarde, Josefa García, representante del Consejo General de la Abogacía en el Foro Justicia y Discapacidad, tratará la “Discriminación en los ámbitos laboral y contencioso. La denegación de prestaciones”. A continuación, el juez Rafael Soriano, el comisario Rafael



RAFAEL GONZÁLEZ

Rita María Sánchez.

Madrona y el comandante jefe de Policía Judicial de la Comandancia, Manuel Ruiz, intervendrán en una ponencia sobre “La prevención y represión de la difusión de informaciones injuriosas. Protocolo de delitos de odio de las fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado”. Ya el viernes el fiscal delegado de delitos de odio, David Calvo, presentará una ponencia sobre “Conductas punibles relativas al ejercicio de los derechos fundamentales y las libertades públicas”. Encarnación García, coordinadora del SAVA de Almería, hablará sobre el “Estatuto jurídico y protección de la víctima en su andadura institucional”. Antonio Ferre, de Colega, Lola Ramón Alonso, de la Fundación Secretariado Gitano, Francisco Navarro, de Asalsido, Cristina Hernández, de Rais Hogar Sí, y Valentín Sola, de FAAM, participarán en la mesa “De vida voz: La lucha por la igualdad, el desafío del siglo XXI”.